

玉名市立玉水小学校だより

玉水っ子



あいさつ運動



歯科検診

共感できる子

考動できる子

やり抜く子

令和3年4月30日 第2号

TAMAMIZU Elementary School

授業参観、リモート PTA 総会、学級懇談、PTA 各部委員会

4月16日(金)の授業参観、PTA総会、学級懇談、PTA各部委員会に多くの保護者の方においでいただきました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。新学期が始まって1週間あまり、子供達は新しい学年、教室、先生に少し慣れた時期でした。1年「どうぞよろしく」の国語、2年「ふきのとう」の国語、3年「わたしたちの町」の社会、4年「県の地図を広げて」の社会、5年「漢字の成り立ち」の国語、6年「春のいぶき」の国語、ひまわり学級は国語と算数の授業でした。また、PTA総会はPTAの役員さん方に校長室においていただいて議事を各教室に伝えるリモート総会でした。初めての試みでしたが、進行がスムーズで、予定されていた時間よりも10分も早く終わることができました。パソコンに向かって話すことに最初は難しさを感じておられたようでしたが、後になるにつれて、上手に議事を進めていただきました。ご参加いただいた皆様本当にありがとうございました。



行ってきました！歓迎遠足！

～4月22日 尾田の丸池に～

心地よい風が吹く中、新入生歓迎遠足で尾田の丸池へ行きました。昨年は、歓迎遠足に行けなかったのが、久しぶりの遠足になりました。運動場で1年生を歓迎する会を行いました。1年生がうれしかったこととして、「6年生と一緒に遊んだこと」を何人も話してくれていました。6年生が1年生のお世話を頑張ってくれたのがこれからよくわかります。遠足に出発です。出発する前、遠足に向かう道、尾田の丸池、お弁当、あらゆる場面で6年生が1年生をお世話してくれていました。さすが、最上級生だと感心した歓迎遠足でした。



初めてのタブレット！

～教えあいながら学習する子供達～



ここはこうやってIDをいれるんだよ！

タブレットを使った学習のスタートは、まず、タブレットを起動させることから始まります。2年生はICT支援員さんから最初に「今日は、IDとパスワードを使って、タブレットにログインします」と話がありましたが、聞きなれない言葉に子供達は「？」だったかもしれません。しかし、最後には全員ログインできていました。使いながら慣れていっている子供達です。初めてタブレットを触る子供達の目はキラキラと輝いて嬉しそうでした。

5月の主な行事予定

- 13日(木) 内科結核健診(135年)
- 14日(金) 児童引き渡し訓練
- 18日(火) 歯科検診(135年)
- 26日(水) 心臓健診(14年)
- 27日(木) 全国学力学習状況調査(6年生)
- 28日(金) 耳鼻科健診(14年)
水俣に学ぶ肥後っ子教室(5年生)